



令和7年度がスタートしました

4月8日には着任式・始業式、9日には入学式を行い、新しい教職員・転入生と新入生の友達を迎えて全校462名で令和7年度がいはいよは始まりました。

出雲郷小の教職員がチームとなり子どもたちの教育に取り組んでいきますので、今年度も変わらぬご支援・ご協力を賜りますよう、お願い申し上げます。

出雲郷小は「あ」「だ」「か」「え」になる子どもたち！をめざしてがんばろう

始業式や入学式で、「あ」「だ」「か」「え」の話をしました。私は校長になり3校目です。今までは子どもたち全員・職員が、「何かの目標を共有していたこと」でした。その目標をみんなめざして学校生活を送ることがとても大切な一歩だと思っています。だから、以下の4つを提示しました。

「あ」 あいさつができる子（基本） 「だ」 ともだちを大切にする子（徳）
 「か」 かしこく考える子（知） 「え」 えがおがすてきな子（体）

そのような子どもたちに育ててほしいと思います。始業式では、昨年の出雲郷小での学習や生活の中に見せる子どものイメージ写真を子どもたちに見せました。学校の主役は子どもです。様々な困難があるかもしれませんが、**明日も笑顔で見たくなる学校**でありたいと思っていることを伝えました。どうかご家庭でも、この4つのキーワードで育てていただきたいと思います。

入学おめでとうございます

4月9日（水）に入学式を行い、61名のかわいい新入生を迎えました。

学校生活に慣れるまでには時間がかかると思いますが、保護者の皆様には安心して登校できますようご家庭でのご支援をよろしくお願いいたします。

入学式は代表して6年生が参加しました。事前をお願いしていた言葉を全員が大きな声で言ってくれて感激しました。しかも練習なしでした。そして何よりも歓迎の言葉です。6年生2名が、どうどうとして1年生に語りかけてくれました。これもまた感動しました。代表2名の6年生に拍手でした。「かっこいい6年生であってほしい。」そんな願いも持っています。



校長の自己紹介です・・・

前任の校長先生からバトンを渡され、令和7年度がスタートしています。私は、約12年前に同じ町内の意東小で教諭として2年間勤めさせていただきました。ありがたいことに、また、東出雲町で勤めさせていただけることになりました。本当にうれしい限りです。私は、美保関町で小学校・中学校時代を過ごしました。かわいい出雲郷小の子どもたちを誰よりも一番好きである校長でありたいと思っています。どうかよろしくお願いします。学校はいろいろなことありますが、楽しいところです。ホームページをなるべく毎日更新して主役である子どもたちの様子をお知らせしようと思っています。題名の所にホームページのアクセスQRコードを掲載しています。読み取っていただき、学校の様子をお子様との会話に使っていただけたら喜びます。

よろしくお願いします ～今年度の教職員の紹介～

配信したページをご覧ください